

Wir trauern um unser Beiratsmitglied Herrn

# Rechtsanwalt Volker Ulbricht

Herr Ulbricht war seit 2011 amtierendes Mitglied unseres Beirats. Als ausgebildeter Jurist agierte er stets mit Scharfsinn und klarem Sachverstand. Insbesondere seine unendlichen Erfahrungen und zukunftsorientierten Impulse, die auch über den Tellerrand des Tagesgeschäfts hinausgingen, waren für unsere Unternehmensgruppe von hohem Nutzen.

Wir bedauern sehr, in Herrn Ulbricht einen ausgezeichneten Fachmann und verständnisvollen Menschen nach mehr als 13-jähriger erfolgreicher Zusammenarbeit verloren zu haben. Vor dem Hintergrund seiner schweren Krankheit wird uns seine Selbstdisziplin ein Vorbild bleiben.  
Herr Ulbricht war uns bis zu seinem Tode sehr verbunden.

Unsere innige Anteilnahme und Mitgefühl gelten seiner Familie.

UNTERNEHMENSGRUPPE FLEISCHHAUER-FRANZ  
Gesellschafter, Beirat und Geschäftsführung